

La salida de Gertz Manero, por más que la disfracen de jubilación, es una estruendosa señal del fracaso en materia de seguridad pública.

El destape de Medina Plascencia para 2006, sin grandes figuras

■ *Acarreo* estilo PRI; marca su distancia del gobierno foxista

GEORGINA SALDIERNA

PAG 5

Desaparecen las soberanías con el capitalismo salvaje: cardenal Lozano

■ La desigualdad social crece de manera alarmante, advierte

JOSE ANTONIO ROMAN

PAG 7

Juventino Castro: privaron tiempos políticos sobre jurídicos en Cancún

JESUS ARANDA

PAG 10

HOY

La Jornada
EN LA ECONOMÍA
18

Ofarasca
o La Jornada

OPINION

LEÓN BENDESKY
Por dentro

PAG 21

IVÁN RESTREPO	16
CARLOS FAZIO	16
GUSTAVO GORDILLO	17
ABRAHAM NUNCIO	17
HERMANN BELLINGHAUSEN	Cultura
JOSÉ CUELI	Toros

OPINION

PUERTO RICO TUNDE AL DREAM TEAM



La escuadra boricua de baloncesto humilló por 92-73 a la de Estados Unidos y le quitó de paso el invicto olímpico de 12 años. La caída del llamado equipo de ensueño hubiera sido mayor de no ser por una pequeña reacción en el último cuarto. Argentina, por su parte, obtuvo dramático triunfo en el último segundo con un enceste de Manu Ginóbili, con lo que derrotó 83-82 al poderoso equipo de Serbia y Montenegro. En natación, el cuarteto sudafricano de relevos 4 x 100 metros libres logró oro y récord mundial, seguido por el de Holanda y el de Estados Unidos. Con ello, el astro estadounidense Michael Phelps, quien participó en la carrera, ya no podrá superar la marca de siete preseas doradas de Mark Spitz en 1972